

Séminaire mardi le 8 mars 2016 11:00 / Seminar Tuesday March 8<sup>th</sup> 2016 11:00h

**Sujet/Subject: Changing extremes – is it real, or just imagined?**

**Langue/language : Anglais/English**

**Conférencier/Lecturer: Dr Francis Zwiers, Directeur du PCIC ("Pacific Climate Impacts Consortium"), à l'Université de Victoria, Colombie-Britannique.**

**Résumé:**

**Les détails de la conférence de Francis Zwiers sont maintenant disponibles sur le site web de la SCMO:**

[http://www.cmos.ca/site/speakers?language=fr\\_FR&language=en\\_CA](http://www.cmos.ca/site/speakers?language=fr_FR&language=en_CA)

Il me fait plaisir de vous convier à la présentation du conférencier de la SCMO 2016, le Dr Francis Zwiers, Directeur du PCIC ("Pacific Climate Impacts Consortium"), à l'Université de Victoria, Colombie-Britannique.

Le Dr Zwiers sera à Montréal le mardi 8 mars prochain, où il fera deux présentations de sa conférence:

**Conditions climatiques extrêmes - sont-elles réelles, ou tout simplement imaginées?**

Le Dr Zwiers pourra être entendu aux endroits et heures suivants :

- À 11h00 à la salle des vents du Centre météorologique canadien, au 2121, route transcanadienne, Dorval;
- À 15h30 à salle de conférence A d'Ouranos, 19e étage, tour ouest, au 550 Sherbrooke ouest, Montréal. Des rafraîchissements seront servis à compter de 15h00.

On profitera de votre présence pour annoncer les lauréats des prix Peter-Zwack 2015.

Au plaisir de vous voir nombreux à une ou l'autre des présentations du Dr Zwiers et passez le mot aux non membres de la SCMO.

Louis Lefavre, président du centre de Montréal de la SCMO

## Abstract :

Details of the Francis Zwiers conference are now available on the CMOS website :

[http://www.cmos.ca/site/speakers?language=en\\_CA&language=fr\\_FR](http://www.cmos.ca/site/speakers?language=en_CA&language=fr_FR)

I'm glad to invite you to the presentation of the 2016 CMOS tour speaker, Dr. Francis Zwiers, Director of the Pacific Climate Impacts Consortium (PCIC), University of Victoria, British-Columbia. Dr. Zwiers will be in Montreal Tuesday March 8th, when he'll make two presentations of his conference:

### **Changing extremes – is it real, or just imagined?**

Dr. Zwiers will be heard at the following times and places:

- At 11:00 am, at the Salle des vents Conference room, Canadian Meteorological Centre, 2121, TransCanada Highway, Dorval
- At 3:00 pm, at Ouranos Conference room A, 19th floor, West Tower, 550 Sherbrooke West Street, Montreal. Refreshments will be served from 3 pm.

Just before the conferences, the names of the award winners of the 2015 Peter-Zwack prizes will be disclosed.

Looking forward to see you all at one or another of Dr. Zwiers's presentation and please pass this invitation to non CMOS members.

Louis Lefavre, Chair of the Montreal CMOS Centre